
Der Club in den Medien
Beitrag von „docfred“ vom 9. Juni 2014, 11:14

Außerdem haben wir uns das redlich verdient.

Wenn sich jetzt jemand über den Spott aufregt, hat er irgendwie eine gesamte Saison verpasst.
Hätten wir in Nürnberg so etwas wie eine ernstzunehmende Künstler- und Musikszene, wäre
Hamburg abgestiegen und ein Nürnberger Musiker würde dieses Bild in Hamburg aufnehmen,
wäre er hier gefeiert worden.

Scheiss Bigotterie.
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